

## LES MAIRES DE BANLIEUE SE REBIFFENT

Les quartiers populaires, grands oubliés de la campagne présidentielle? Le 28 septembre dernier, l'association Ville & Banlieue, qui réunit une centaine de villes populaires (de gauche

comme de droite), adressait une liste de 31 propositions aux candidats pour « réintégrer dans la République les 4,8 millions d'habitants vivant dans des quartiers prioritaires ». Las, seuls quatre impétrants ont daigné lui répondre : Manuel Valls, Bruno

Le Maire, Rama Yade et Jean-Luc Mélenchon. L'association a présenté à nouveau ses propositions les plus saillantes dans une vidéo diffusée depuis le 15 mars. Nos élus de banlieue y demandent que la politique de la ville soit

directement prise en charge par le Premier ministre ou que l'éducation prioritaire, « gage de la citoyenneté de demain », devienne une priorité absolue. La réponse de Macron, Fillon, Hamon est attendue de toute urgence.